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Gabbarini: “Si intervenga presto suvia Fatebenefratelli”aa

Genzano, Gabbarini: “Si intervenga presto su via Fatebenefratelli”

“Con l’apertura del Nuovo Ospedale dei Castelli lastrada è diventata un’arteria strategica”

Continua l’azione dell’ex Sindaco Flavio Gabbarini,oggi consigilere della Città Metropolitana di Roma
Capitale, a favore di Genzano e dei territoricircostanti. In un’ottica di area vasta, il Consigliere
metropolitano ha infatti già da tempo posto inevidenza il problema della viabilità e in particolarmodo
lo stato delle strade provinciali che portano alnuovo Ospedale dei Castelli.

Nel 2017 con un proprio emendamento al bilancio diprevisione fu approvato uno stanziamento per
sistemare, anche se a tratti, la strada che daGenzano scende verso Cecchina nel tratto dopo il
Fatebenefratelli che diventa di competenzaprovinciale.

“Questa strada – ha detto Gabbarini – è semprestata molto frequentata, ma ora, con l’apertura del
Nuovo Ospedale dei Castelli, è diventata un’arteriastrategica poiché si immette sulla Nettunense
proprio a poca distanza dal nuovo nosocomio. ComeConsigliere metropolitano ho fatto quanto
potevo permigliorare la situazione, ho fatto sì anche chevenissero stanziati 100mila euro per la
sistemazionedi via Montegiove (nel tratto di competenzaprovinciale, dal confine con il territorio di
Genzanofino all’innesto con la Nettunense, lavori questi chedovranno iniziare a breve anche con la
messa insicurezza delle radici degli alberi che attualmenterendono pericoloso l’ultimo tratto della
strada).

Adesso però è necessario un interventourgentissimo di manutenzione nel tratto di proprietà
comunale di via Fatebenefratelli che si trova in unostato di assoluto degrado, considerato che gli
ultimiinterventi di manutenzione risalgono al 2010. Èdecisamente arrivato il momento che la Giunta
Lorenzon si metta al lavoro per evitare disagi allacircolazione e per garantire la pubblica incolumità”.
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